


В декабре 2019 года на северной окраине Кореи, а точнее – в Чунпхёне уезда Кёнсон провин- 
ции Северный Хамгён, появились крупные современные предприятия – Чунпхёнский те-

пличный овощеводческий сельхозкооператив и лесопитомник. 
На обширной территории общей площадью в 200 га построены 320 теплиц, лесопитомник, 

жилые дома на сотни семей, больница, школа, учреждения бытового обслуживания и др.
В полукруглых теплицах, покрытых двойной прозрачной пленкой, круглогодично выращиваются 

на почве или без нее помидор, перец, огурец и другие питательные и продуктивные овощи для 
жителей провинции Северный Хамгён, а в лесопитомнике – саженцы для озеленения гор в 
провинции. 

Все производственные процессы на новых предприятиях, воплощающих в себе практичность, 
пластичность и художественность архитектуры, оснащены отечественным оборудованием на  
основе собственных технологий.

A modern vegetable greenhouse farm and a tree nursery were inaugurated in December 2019 
in the Jungphyong area of Kyongsong County, North Hamgyong Province situated in the northern 

tip of Korea.
The farm with 320 blocks of greenhouses, tree nursery, several hundred dwelling houses, hospital, 

school and welfare service facilities occupy a wide area of 200 hectares.
Semi-arched double vinyl greenhouses designed for both hydroponic and edaphic cultivation produce 

tomato, chili, cucumber and other highly nutritive and productive green vegetables all the year round. 
Fresh vegetables from the greenhouse farm and a wide variety of tree saplings from the tree nursery 
make a great contribution to enriching the diet of the provincial residents and covering the mountains in 
the province with trees.

The Jungphyong Vegetable Greenhouse Farm and Tree Nursery have ensured the practicality and 
formative and artistic features in architecture, and all their processes are equipped with domestically-
developed technologies and facilities.
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Vegetable greenhouses

Овощные теплицы



54 Овощные теплицы

The Jungphyong Vegetable Greenhouse Farm 
has integrated its production and management.

Все виды производственно-хозяйственной 
деятельности осуществляются в рамках инте-
грационной системы производства.
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Vegetable greenhouses

Овощные теплицы

Tomato, cucumber, chili, cabbage, radish and other fresh 
vegetables are produced at the greenhouses.

В перечне выращиваемых овощей – помидор, огу-
рец, перец, листовая капуста, редька и пр.



98

Vegetable greenhouses

Овощные теплицы
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Tree nursery

Лесопитомник

The tree nursery turns out 20 million saplings of pine, pine-nut, fir and other tree species every year. В лесопитомнике ежегодно выращивается 20 млн. саженцев сосны, кедра, пихты и других деревьев.
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Tree nursery

Лесопитомник
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Tree nursery

Лесопитомник



1716 Жилой район

Residential district



19Жилой район

Residential district



2120 Жилой район

Residential district




